

(25. 06. 2019 letzter Bericht)

29. 06. 2019 gab es den so genannten „Langen Tisch“ in Wuppertal.
30. 06. 2019 feierte die Stadt Wuppertal ihr 90. Jubiläum
03. 07. 2019 gab es in Langerfeld eine Sprechstunde des Bezirksbürgermeisters
06. 07. 2019 fand eine Gedenkveranstaltung am Denkmal Kemna statt
09. 07. 2019 trafen sich die 10 Bezirksbürgermeister zum Gespräch
09. 07. 2019 gab es einen Meinungsaustausch zum Thema Bänke mit dem Quartierbüro „Tuhuus“
10. 07. 2019 besuchte eine jüdische Familie u. a. Langerfeld – siehe WZ vom 25. 07.:
„Jüdische Familie auf den Spuren ihrer Ahnen“
„1938 auf offener Straße von der Polizei festgenommen“
12. 07. 2019 besuchte der Verein „Neue Ufer“ den Gaskessel in Heckinghausen und nahm auf dem Dach Ausschau auf das Umfeld.
13. 07. 2019 veranstaltete der Bürgerverein Langerfeld sein jährliches Hoffest hinter der Geschäftsstelle Schwelmer Straße 71.

16. 07. 2019 begutachteten Herr Saurin und ich eine abgängige Buswarte Halle in Herbringhausen, um sie gegebenenfalls an der Bushaltestelle Grünental ausstellen zu lassen.
17. 07. 2019 fand eine Informationsveranstaltung (Protestveranstaltung) zum Thema „Fischzucht“ in Beyenburg statt.
Veranstaltungsort: ev. Gemeindehaus, Steinhauser Straße
ca. 200 Teilnehmer
siehe WZ: 19. 07. Und 27. 7. 2019
29. 08. 2019 trafen sich Frau Knoll und Frau Ulrich vom Quartierbüro „Tuhuus“ zum Thema „Themen / Vorgänge in Langerfeld“ mit Frau Hahn, Bürgerverein, und Frau Dr. Ernsting, ev. Gemeinde, sowie Herr Saurin und Herr Hasenclever
29. 08. 2019 Gespräch an der Henkelsstraße 18, Sportplatz Hedtberg
Teilnehmer: Herr Lergon, LTV, Herr Knutzen, Sportamt, Herr Schwarz, Stadtsportbund, und die Herren Saurin und Hasenclever, BV.
Es ging um die Pflege und Nutzung des Sportplatzes.
03. 09. 2019 Gab es eine Besichtigung der Baustelle Sportplatz Grundstraße. Die Baumaßnahmen laufen positiv. Der Zeitrahmen wird eingehalten. Die Sportplatz-Nutzung könnte zum Ende des Jahres gelingen. Danach wird dann das Sportplatzhaus errichtet. Fertigstellung und Einweihung der Gesamtanlage ist für den Sommer 2020 geplant.
Teilnehmer: von der BV: die Herren Frische, Röder,

Hasenclever und Herr Saurin.

Sportamt: die Herren Knutzen und Hornung
sowie die Baufirma

04. 09. 2019 fand die Sprechstunde des Bezirksbürgermeisters
in Langerfeld statt.
07. 09. 2019 feierte der Bürgerverein Herbringhausen sein
100-jähriges Bestehen.
Teilgenommen haben: Herr Mucke, Oberbürger-
meister und Herr Hasenclever, Bezirksbürgermeister
siehe auch WZ vom 9. 9.
09. 09. 2019 Treffen der 10 Bezirksbürgermeister
Themen u. a.: Bürgerbudget

